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Abstract (en)
The plate (10) is made of high-density thermoplastics and has an electrically-conducting layer (16) fixed to a support layer (14). The plastics plate
has one-piece connecting elements (20) integrated at its edges (12), which have a conducting lacquer (26). The connecting elements of adjacent
plates are non-positively connected, so that the conducting layers of adjacent plates are connected to form an electrically-conducting coating. An
Independent claim is included for a coating layer made of the plates.

Abstract (de)
Kunststoffplatte (10) aus hochverdichtetem, thermoplastischem Kunststoff deren eine Nutzfläche (15) aufweisende Nutzschicht (16) elektrisch
leitfähig ist und auf ihrer der Nutzfläche (15) gegenüberliegenden Oberfläche mit einer festhaftenden, leitfähigen Substanz (18) versehen ist.
Die Nutzschicht (16) ist - mit der leitfähige Substanz (18) dazwischen - fest mit einer Trägerschicht (14) verbunden. An ihren Rändern (12) weist
die Kunststoffplatte (10) integrierte, einstückig angeformte, mit einem leitfähigen Lack (26) versehene Verbindungselemente (20) aufweist, die
beim Verlegen formschlüssig in Verbindungselemente (20) angrenzender Kunststoffplatten (10) eingreifen, so dass die Nutzschichten (16)
aneinandergrenzender Kunststoffplatten (10) leitend miteinander verbunden sind. Durch Verlegen dieser Kunststoffplatten (10) lassen sich einfach
und schnell elektrisch leitfähige Belagsflächen herstellen, die auch ebenso einfach wieder demontiert werden können. <IMAGE>
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